



吉松中学校 学校便り ゆうすげ

令和6年度 6月号
姶良郡湧水町川西2137番地
TEL (0995)75-2014
FAX (0995)75-2555
HP <https://www12.synapse.ne.jp/yoshicyu/>

梅雨の候

姶良・伊佐地区の中学校総合体育大会が開かれ、出場した生徒は日頃の成果を発揮する機会となりました。推戴式で、自分自身の「爪痕を残しなさい」と伝えました。それぞれの会場で力を発揮している生徒の「気概」を感じ取ることが出来てとてもうれしいでした。出場した一人一人の心には、喜びや悔しさなど色々な思いが刻まれたと思います。刻まれた思いにより、生徒の人生の経験値をあげる事ができたと考えます。



昔の方ですが、野村克也さんという野球の監督が次のような言葉を残しています。

「若いときに流さなかった汗は、年をとったときの涙となる」

若い生徒たちは、多くの挑戦と様々な場面で汗を流す経験をしてほしいと願います。

近頃は、7月の合唱祭に向けて、生徒の歌声が聞こえてきます。来校したお客様が、聞こえてくる歌を聴いて大変喜んでいました。歌う生徒、伴奏者や指揮者はプレッシャーもあると思いますが、練習に励んでいます。保護者の皆様も本番を楽しみにしてください。

宿泊学習・修学旅行・職場体験学習

5月20日から24日にかけて、1年生は宿泊学習で県青少年研修センターに、2年生は修学旅行で長崎、福岡、山口に行き、3年生は職場体験学習で町内の企業でお世話になりました。それとも良い学習ができたようで、良い顔をした写真がたくさん撮られていました。大切な思い出にもなっているといいなと思います。今回学んだことが、今後の生活や学習、進路選択に生かされることを願っています。お世話になった皆様、ありがとうございました。



小中連携研修会

6月17日(月)の午後に、吉松小学校の先生方が中学校に来られて、小学校と中学校をつなぐための研修会が行われました。授業参観の後、学習指導や生徒指導、特別支援教育の分科会に分かれ、取組状況下や大について確認しました。「小」中の強みを生かしたよりよい取組ができるよう、時間いっぱい使って情報交換を行いました。小学校の先生方からは生徒のみなさんの成長を喜ぶ声がたくさん聞かれました。生徒の皆さんもとても嬉しそうでした。



教育実習

5月27日(月)から6月14日(金)までの3週間、卒業生の谷口未羽先生(国語)が教育実習に来ました。谷口先生は志學館大学で教員になるために頑張っています。教育実習で学んだことを生かしてほしいと思います。

教育実習生として吉松中学校へ戻ってきました。谷口未羽です!活気あふれる子どもたちにたくさんのエネルギーをもらっています。教育実習を通して、改めて教員という職業のやりがいや奥深さを実感しています。



人権作文発表会

17日(月)に人権作文発表会を行いました。身近な差別や偏見について一生懸命、頭と心を使って考えたことを堂々と発表する姿が印象的でした。



姶良・伊佐地区中学校総合体育大会

6月4日(火)~6日(木), 12日(水)に地区総体が行われました。吉松中学校からは剣道、男女バレー、女子ソフトテニス、陸上に出場しました。どの競技においても、今まで練習してきた成果を出し、全力で頑張っている姿が光っていました。県大会出場が決まった皆さん、ベストを尽くせるようさらに頑張ってください。

【陸上 男子共通 走高跳 4位】野口太雅(3年)

【陸上 女子共通 砲丸投 2位】近藤玲海(2年)

7月の主な行事予定

日	曜	主な行事等
3	水	防犯教室 PTA研修視察
9	火	2年食に関する指導
13	土	合唱祭 学校保健委員会
16	火	学年PTA 空きбин回収 いじめ不登校等防止対策チーム会議 学校運営協議会
17	水	国際理解教育
19	金	終業式
20	土	県総体(陸上～21日)
24	水	夏の祭典(マンドリン部)

